

Melindungi Kelompok Paling Rentan di Perdesaan Indonesia: Bagaimana Kita Dapat Mengembangkan Perlindungan Sosial yang Lebih Adaptif



Riset menunjukkan bahwa bantuan sosial berperan penting dalam upaya pengentasan kemiskinan di Indonesia. Namun, kebijakan perlindungan sosial yang ada belum mempertimbangkan pengaruh bencana alam dan perubahan iklim terhadap kemiskinan. SMERU mengkaji sejauh mana perlindungan sosial dapat digunakan sebagai instrumen kebijakan untuk meningkatkan kemampuan adaptif masyarakat dalam menghadapi masalah dan isu-isu baru yang disebabkan oleh perubahan iklim. [Klik gambar](#) untuk mengetahui penelitian ini lebih lanjut.

Publikasi Terbaru



Delapan Penelitian Berbasis Perspektif Anak

Kesejahteraan anak umumnya dinilai dari sudut pandang orang dewasa. Padahal, anak-anak memiliki penilaian dan pandangan sendiri tentang kesejahteraan mereka. SMERU melakukan delapan penelitian tentang anak yang berpusat pada perspektif mereka untuk mengangkat suara anak dalam rangka memberikan rekomendasi untuk mempertajam program dan kebijakan yang berkaitan dengan kesejahteraan anak. [Klik gambar](#) untuk mengunduh temuan penelitian dan rekomendasinya dalam bentuk poster dan infografik digital.



Indonesia's Technology Startups: Voices from the Ecosystem

Di Indonesia terdapat lebih dari sepuluh unicorn (perusahaan rintisan dengan valuasi lebih dari 1 miliar dolar) teknologi. Laporan ini menganalisis ekosistem perusahaan rintisan di Indonesia dan mengevaluasi dukungan yang diberikan terhadap perusahaan rintisan yang semakin bertambah. Laporan ini berfokus pada perusahaan rintisan di Indonesia yang bergerak di empat bidang: *agritech*, *edtech*, *healthtech*, dan *greentech* (juga dikenal sebagai *cleantech*). [Klik gambar](#) untuk membaca laporannya.



The Impact of Village Funds on Rural Welfare in Indonesia: A Regression Discontinuity in Time (RDIT) and Difference-in-Difference (DiD) Approach

Penelitian ini mengkaji dampak transfer Dana Desa terhadap kesejahteraan desa di Indonesia. Para penulis menggunakan kumpulan data citra satelit malam hari sebagai proksi untuk kesejahteraan sekitar 75.000 desa dari 2014 hingga 2019. Peneliti utama SMERU, Sudarno Sumarto, turut menulis makalah yang dipublikasikan di *Applied Economics Letters* ini. [Klik gambar](#) untuk membaca artikel lengkapnya.

Kegiatan SMERU



SMERU menerima kunjungan dosen dan peneliti dari Ungku Aziz Centre for Development Studies, Universiti Malaya, Malaysia, pada Selasa, 8 Agustus 2023. Pada kesempatan tersebut, kedua pihak mendiskusikan kemiskinan multidimensi di Indonesia dan Malaysia serta potensi kolaborasi di masa depan.



SMERU melakukan pertemuan terbatas dengan Dewan Pertimbangan Presiden pada Rabu, 16 Agustus 2023, guna membahas kondisi *stunting* di Indonesia. Pada kesempatan tersebut, SMERU juga menyampaikan tantangan dan rekomendasi kebijakan untuk pencegahan *stunting* yang disarikan dari [studi-studi SMERU](#) yang terkait *stunting*.



Pada Selasa, 22 Agustus 2023, SMERU menjadi tuan rumah acara diskusi delegasi ADB Board dengan lembaga *think tank* terpilih mengenai isu sosial-ekonomi dan transisi energi di Indonesia. Pada pertemuan tersebut, peneliti utama SMERU, Asep Suryahadi, menyampaikan perkembangan situasi sosial-ekonomi dan kemiskinan di Indonesia.

Acara Sebelumnya



Dialog Kebijakan Tingkat Tinggi: “Keketuaan Indonesia di ASEAN 2023: Mempromosikan Relevansi ASEAN di Pasar Global”

Dialog kebijakan tingkat tinggi yang diselenggarakan pada Jumat, 4 Agustus 2023 di St. Regis Hotel, Jakarta, ini memberikan pemahaman tentang pentingnya merangkul kemajuan teknologi untuk mendorong pertumbuhan dan kemajuan di wilayah Indonesia dan ASEAN. Tema besar pembahasan forum ini yaitu peran teknologi digital terhadap perdagangan, pemulihan dan pembangunan kembali, transformasi digital, dan transisi energi.



Peluncuran Hasil Studi terkait Perlindungan Anak di Jawa Barat

Pada Kamis, 10 Agustus 2023, Kementerian Perencanaan Pembangunan Nasional/BAPPENAS, Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jawa Barat, SMERU, dan UNICEF Indonesia meluncurkan hasil studi tentang anak di Bandung. Pemprov Jawa Barat juga menyampaikan komitmen Pemerintah Provinsi Jawa Barat dalam meningkatkan kesejahteraan anak di Provinsi Jawa Barat secara holistik. [Klik gambar](#) untuk menonton rekaman acaranya.



Seminar “Religion, Education, and the State”

SMERU menyelenggarakan seminar publik dengan narasumber Samuel Bazzi, Profesor Ekonomi di University of California San Diego, pada Jumat, 25 Agustus 2023. Samuel membahas makalah terbarunya bersama Masyhur Hilmy (Boston University) dan Benjamin Marx (Boston University, CEPR) yang menganalisis bagaimana sekolah-sekolah Islam merespons kebijakan SD INPRES pada era 1970-an. [Klik gambar](#) untuk menonton rekaman seminarnya.

Acara Mendatang



Forum Pembangunan Daerah 2023

Tahun ini, SMERU bekerja sama dengan Pemerintah Provinsi Nusa Tenggara Timur dalam menyelenggarakan Forum Pembangunan Daerah (FPD). Di mana lokasinya dan apa topik dialog FPD kali ini? Nantikan informasinya!



Ciptaan disebarluaskan di bawah Lisensi Creative Commons Atribusi-Nonkomersial 4.0 Internasional. Konten SMERU dapat disalin atau disebarluaskan untuk tujuan nonkomersial sejauh dilakukan dengan menyebutkan The SMERU Research Institute sebagai sumbernya.

Jika tidak ada kesepakatan secara kelembagaan, format PDF publikasi SMERU tidak boleh diunggah dalam jaringan (daring) dan konten daring hanya bisa dipublikasikan melalui tautan ke situs web SMERU.

Kunjungi kami:



smeru
RESEARCH INSTITUTE

© 2023 The SMERU Research Institute
Hak cipta dilindungi undang-undang.